

# Pembukaan Bhakti Siliwangi Manunggal Satata Sariksa (BSMSS) di Kodim 0625/Pangandaran Tahun 2024

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.MATAPUBLIK.CO.ID](https://PANGANDARAN.MATAPUBLIK.CO.ID)

May 22, 2024 - 17:37







PANGANDARAN JAWA BARAT - Kodim 0625/Pangandaran secara resmi membuka kegiatan Bhakti Siliwangi Manunggal Satata Sariksa (BSMSS) Tahun 2024, yang mana menargetkan dua sasaran utama, yakni sasaran fisik dan non-fisik.

Sasaran fisik meliputi pembangunan jalan desa dengan sistem rabat beton sepanjang 400 meter, lebar jalan 2,5 meter, dan tinggi jalan 12 cm.

Sementara, sasaran non-fisik mencakup penyuluhan kesehatan, penyuluhan tanggap bencana, dan penyuluhan bela negara.

"Kami sampaikan bahwa BSMSS merupakan program kolaboratif antara pemerintah daerah dan TNI yang bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat.

Sistem pertahanan kita adalah semesta, yang berarti melibatkan seluruh elemen masyarakat dalam menjaga dan membangun negara" ujar Dandim 0625/Pangandaran Letkol Inf Indra Mardianto Subroto.M.I.P. se usai membuka kegiatan Bhakti Siliwangi Manunggal Satata Sariksa (BSMSS) Tahun 2024 yang bertempat di Desa Karanganyar, RT 25/RW 10, Desa Cigugur, Kecamatan

Cigugur, Kabupaten Pangandaran, Rabu 22 Mei 2024.

Menurut Dandim, BSMSS adalah upaya untuk mewujudkan ikatan kemanunggalan antara TNI dengan jajaran pemerintah daerah dan masyarakat di semua tingkatan. Program ini diharapkan dapat mendorong masyarakat untuk saling bahu-membahu dan bergotong royong dalam membangun kehidupan sosial yang berkualitas. Dengan demikian, diharapkan tercipta stabilitas keamanan daerah yang mantap, yang merupakan pondasi dan prasyarat dalam mewujudkan sistem pertahanan semesta.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, pemerintah daerah, serta anggota TNI, yang bersama-sama berkomitmen untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan sejahtera "katanya".

Hadir dalam kegiatan:

Dandim 0625/Pangandaran Letkol Inf Indra Mardianto Subroto.M.I.P,  
Kasdim 0625/Pangandaran Mayor Inf M. Junaedi,  
Pasilog Kodim 0625/Pangandaran Kapten Arm Ahmidinsyah,  
Pasiter Kodim 0625/Pangandaran Lettu Inf Agus Purwadi,  
Seluruh Danramil Jajaran Kodim 0625/Pangandaran,  
Perwakilan PNS dan Anggota Koramil Jajaran Kodim 0625/Pangandaran,  
Kapolsek Cigugur Iptu Abdulrahman,  
Camat Cigugur Anwar Sanusi,S.Ag,.M.M,  
Anggota DPRD Kab. Pangandaran Fraksi Partai Golkar Yusep  
Rahmanudin,S.Ag,  
Kadis Sosial PMD Kab. Pangandaran Drs Sutrisno,  
Kabid Pemberdayaan Masyarakat Agus Gumilar,  
Kabid kebencanaan BPBD Kab. Pangandaran Bpk Yatno,c  
Jabatan fungsional Dinas Sosial PMD Kab. Pangandaran Ibu Dodoh  
munawaroh,  
Penelaah teknis kebijakan Dinas Sosiap PMD Kab. Pangandaran Reza,  
Perwakilan Staf Dinas Sosial PMD Kab. Pangandaran,  
Perwakilan Insfektorat Kab. Pangandaran,  
Perwakilan BAPPEDA Kab. Pangandaran,  
Perwakilan Dinas PUPR Kab. Pangandaran,  
Camat Cigugur Anwar Sanusi,S.Sos.M.M,  
Seluruh Kepala Desa sekec. Cigugur  
Kepala Dusun Karanganyar Sutarna,  
Direktur CV. Duta karya persada sebagai pihak ke 3, Bpk tantan  
Ketua RT dan RW Dsn. Karanganyar,  
Anggota Kader TP PKK Ds. Cigugur,  
2 Orang Perwakilan anggota FKPPi Kab. Pangandaran  
Toga,Toda,Tomas Dsn. Karanganyar. (\*\*)